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昨日 !" 时是辽宁省体
育局上报处理情况的最后

期限!尽管省体育局委派专
人将初步的处理结果按时
呈报给国家体育总局相关
机构!但实质性的处罚结果
还要等一周后方有望出台"

昨日下午 # 点半!中国
奥委会反兴奋剂委员会办

公室官员王新宅在接受记
者采访时表示#$我们已经
接到辽宁体育局的初步处
理意见!最终的处理结果将
经过深入调查!并经过各方
协商后才会最终对外公布%

具体时间还不确定!我们会

向新闻媒体及时公布最新
发展" &

总局宣传司副司长温
文表示#$整个事件我们还
未调查完!在如此短的时间
内就公布真相操作起来有
一定难度% &对辽宁省体育

局上报的处理意见的具体
内容! 王新宅表示不便透
露!$现在的处理结果只是
一个初步意见!而且是辽宁
省单方面的!还需要更深入
的调查% &

与此同时!以鞍山市监

察局为主的调查小组于昨
日成立并立即进入工作状
态!鞍山市政府确定的原则
很明确# 鞍山市监察局为
主!鞍山市体育局为辅% 鞍
山市体育局副局长马士惠
告诉记者!$目前小组成员

对外保密%这主要是为了避
免外界的干扰!同时也是为
了保证调查的顺利进行% &

原本该由鞍山市体育
局进行的调查!为何突然移

交给鞍山市监察局呢'马士
惠表示#$按照辽宁省体育
局通知的要求!这件事情应
该由我们鞍山市体育局来
负责调查% 但是!我们经过
开会研究!最终觉得这样并
不合适%如果由鞍山市体育

局来进行调查!并且负责处
罚! 那就等于既当运动员!

又当裁判员!自查怎么能够
自纠呢' &

马士惠语重心长地表
示#$如果这样做的话!我们
对社会也没法交代%现在监

察局介入调查!我们体育局
负责协助!这样更有利于事
情的进展%鞍山市体育局也
希望事情能够有个真相出
来! 还我们体育局一个清
白%体育局方面也有人在调
查组当中!不过在调查的过

程中!体育局的人会实行回
避政策% &

兴奋剂事件的核心人物
邵会斌目前仍在鞍山! 鞍山
市体育局表示#$邵会斌现在
随时准备接受调查! 其他涉
及的运动员( 教练员也会随

时配合调查! 我们也希望能
尽快有一个结果出来! 但让
$%日就拿出最终处罚结果是
不现实的! 起码在时间上就
来不及!最快也要一星期% &

据马士惠最后的介绍!

辽宁省体育局要求鞍山市

上报调查结果的最后期限
是 !月 "#日%
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调查结果最早将于8月31日公布
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由于澳门站的开赛日

刚好是周末，所以主办方特
意将“和平之战”安排在了
第一天。主办方的精心安排
在当天收到了非常好的效
果。据前方的同行介绍，这
次澳门站的比赛门票均价
约为 100人民币，能容纳

4000人的澳门综艺馆，昨
晚座无虚席，就连过道里都
站满了前来观看 “和平之
战”的球迷。“和平之战”
的号召力之高由此可见一
斑。现场的观众也给予了中
国女排最大的支持。每当中

国女排扣中一个好球的时
候，现场的观众都迸发出热
烈的掌声。比赛中有几次裁
判的判罚对中国队不利，队
长冯坤交涉也没有结果，这
时现场的观众集体发出了
嘘声来表示不满。看得出女

排在澳门的人气还是非常
旺的。
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由于头顶奥运会和世

界杯双冠王的美誉，中国女
排打美国队总被外界认为
是一场没有悬念的比赛。去
年在北仑的首次交锋，郎平
率领的那支美国女排不到
一个小时就交出了 0：3的
答卷。第二次“和平

之战”，中国女排又因为受
到伤病以及十运会后遗症

的影响，还给了对方一个
0：3。因为前两次交锋，都
不是双方的真实水平，所以
比赛的结果也就存在了很
大的水分。

这一次大奖赛澳门站，
因为是世锦赛前的重要热

身，双方都派出了现有的
最强阵容。郎平为了世锦
赛，这次参加大奖赛特意
召回了一批参加了雅典奥

运会的老将。而打中国女
排，美国女排一直很放松。
“本身实力就不如中国，
就让队员放开打，这样反
倒能学到东西！”郎平赛前
的动员，让美国女排轻松
上阵。队员也没有辜负郎
平。美国队的快攻、强攻、
串连……每个环节都不输
中国女排，中国队打得异

常吃力。从过程来看，双方
都已经使出了全力。从3：0
到现在的 3：2，比分的变化
也直接反应了两队间的差
距是多少。
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纵观本场比赛中国女

排虽然凭借经验赢了球，但
是却在心态上输给了对手。

这已经是中美之间的

第三次交锋了，自从郎平
执掌美国女排，中国队

一遇到美国女排就有点
犯怵。

其实不仅快攻在美国
女排面前不奏效，就连王一
梅的强攻在一段时间内都
频频受阻。赢得如此吃力，
表面上看是因为进攻上出
了问题，实际上是女排在心
态上出了问题。特别是在所

丢的两局中，因为紧张女排
竟然出现了换人失误导致
丢分的低级错误。第二局比

赛中，中国队比分一度被对
手拉开，就连一向表现稳定
的队长冯坤也出现了传球
过网的业余失误。陈忠和也
能用替补二传宋妮娜将其
换下。心态上的失衡已经显
露无遗。

一直以来中国女排打
欧美队最有把握的就是跑
动，最没把握的环节就是
强攻。也许是被冠军压力

压得太过沉重的缘故，如
今的中国女排面对美国女
排已经很难做到游刃有余
了。如果不是美国队的技
术太过粗糙，也许第二次
输球的就该是中国队了。
从去年的习惯性输球，到

现在遇强不坚，陈忠和最
需要解决的问题已经不是
技术环节了。给队员心理
疏导也许是陈忠和接下来
的当务之急。
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多城市争办，博彩公司还开盘
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中国女排VS美国女

排，因为有陈忠和和郎平
的缘故，被炒作成了“和
平”大战。每当有中美女

排PK的时候，比赛的关注
度和商业价值都要超过
其他的场次。当“和平之
战” 打到第三场的时候，
就连博彩公司都为本场
比赛开出了赌球的盘口。

据了解，这次世界女

排大奖赛赛程公布出来以
后，香港站、澳门站和宁
波站都很想承接有 “和
平”之战的分站赛。最终

国际排联从推广排球的角
度，最终选择了中国澳门
站。国际排联这样的选择
主要是因为澳门很少有机
会举办这么高规格的排球
赛事。

据宁波文体局局长袁

侠介绍，因为去年的和平
之战让宁波赛区赚了五百
万，尝到甜头的他们今年
原本还想承接 “和平”之

战。可是国际排联没有“成
人之美”，当接到国际排联
下发的赛程后，宁波赛区向
国际排联进行交涉，希望能

更改赛程，将“和平”之战
放在宁波，但是最终被国际
排联拒绝了。袁侠说：“‘和
平’ 之战是排球比赛的热

点不能放在宁波我们也特
别遗憾。目前我们已经和中
国排协进行了沟通，希望能
在明年的中国精英赛上邀
请美国女排来参赛！”
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